



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Peresmian Masjid Nurul Hidayah, Dihadiri Forkopimcam Ngablak di Desa Jogoyasan

Agung widodo - MAGELANG.FRN.CO.ID

May 24, 2024 - 17:19



(Foto Dokumen): Danramil 07/ Ngablak Kapten Inf Supriyatno Pada Kamis, 23 Mei 2024 Saat Menghadiri Peresmian Masjid Nurul Hidayah Oleh K.H. Akhmad Muwafiq di Desa Jogoyasan

MAGELANG - Danramil 07/Ngablak Kodim 0705/ Magelang Kapten Inf Supriyatno beserta Forkopimcam menghadiri peresmian Masjid Nurul Hidayah Dusun Pager Tengah Desa Jogoyasan Kecamatan Ngablak, Kamis(23/05) Kemarin.



Kegiatan peresmian tersebut diawali dengan doa bersama dan pemotongan pita yang dipimpin oleh KH. Akhmad Muwafiq dari Sleman Yogyakarta didampingi Forkopimcam di depan Masjid Nurul Hidayah.

Danramil 07 Ngablak Kapten Inf Supriyatno mengatakan, sudah menjadi tanggung jawab sebagai Aparat Komando Kewilayahan (Apkowi) yang selalu berada di wilayah dalam bentuk kegiatan apa pun. Termasuk salah satunya menghadiri peresmian Masjid Nurul Hidayah," Ungkap Danramil.

Kegiatan ini, selain memberikan semangat dan apresiasi kepada warga masyarakat yang telah berusaha memakmurkan Masjid dengan membangun tempat ibadah, juga untuk menambah tali silaturahmi dengan warga masyarakat setempat maupun instansi lainnya, dengan harapan dapat menjalin komunikasi yang lebih erat.



“Dengan diresmikannya Masjid Nurul Hidayah, dapat meningkatkan kegiatan keagamaan dan mencetak generasi muda yang berkarakter, berbangsa dan bernegara dengan memahami tentang keagamaan,” imbuh Kapten Inf Supriyatno.

Sementara Camat Ngablak Ika Ajeng Silih Baruni S.STP.,MM ditempat yang sama mengatakan, di samping peresmian Masjid Nurul Hidayah juga menjalin kerukunan hidup antar para tokoh agama se- Kecamatan Ngablak. Kita berharap kedepannya para tokoh agama se-Kecamatan Ngablak semakin rukun, guyub dan lebih tentram dengan menguri-uri kebudayaan yang telah terjalin sejak nenek moyang kita serta nantinya sarana tempat ibadah serta fasilitas yang ada dapat dinikmati oleh masyarakat Desa Jogoyasan," tutur Camat Ngablak.

Apabila semua tokoh agama, masyarakat sudah memberi contoh seperti kegiatan-kegiatan positif sudah otomatis para jamaah juga mengikuti dan kedepan kerukunan hidup beragama semakin erat serta bertambah rukun.

" Semoga dengan peresmian Masjid Nurul Hidayah hari ini, warga masyarakat Desa Jogoyasan dapat lebih semangat dalam menjalankan kegiatan ibadah serta anak -anak lebih rajin dalam mengikuti belajar dan mengajar tentang agama Islam," pungkasnya.



Hadir dalam kegiatan peresmian masjid antar lain KH. Akhmad Muwafiq, Camat Ngablak Ika Ajeng Silih Baruni S.STP.MM, Danramil 07/ Ngablak Kapten Inf Supriyatno, Kapolsek Ngablak di Wakili Aiptu Suswoyo, Ka KUA Ngablak Susiyarto, Kepala Perhimpunan Haji Kecamatan Ngablak Haji Mukhlas, Babinsa, Bhabinkamtibmas, Kepala Desa se-Kecamatan Ngablak, tokoh Agama tokoh masyarakat se-Kecamatan Ngablak, Fatayat dan Ansor kecamatan Ngablak serta tamu undangan. Pelaksanaan kegiatan peresmian Masjid Nurul Hidayah berjalan dengan lancar dan tertib.

Redaktur: Sertu Gunawan.